



Journée à Paris

publié le 22/05/2014

latinistes de 3eB et C à Paris

Pour clore 3 années de latin, les 18 latinistes de 3eB et C sont allés à Paris pour visiter la collection du musée Rodin (voir les photos) et l'exposition exceptionnelle du Grand Palais "Moi, Auguste, premier empereur de Rome". Départ de Poitiers en TGV, arrivée à Paris sous une pluie dense. Nous avons cheminé dans les beaux quartiers pour visiter d'abord le musée Rodin à l'hôtel Biron (actuellement en cours de réfection). Déjeuner sous un grand soleil dans le jardin des Tuileries. L'après-midi a été consacré au Grand Palais où nous avons eu une visite guidée de grande qualité. Retour en métro, une première pour certains élèves ! Bref, une bonne journée culturelle et agréable !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.